

**CARTA DE INCOPORACIÓN DE UN PAÍS
A UN PROGRAMA O INICIATIVA EN FUNCIONAMIENTO**

Nombre del Programa/ Iniciativa	Programa de Fomento de las Músicas Iberoamericanas IBERMÚSICAS
Dirigida a:	Señor Andrés Allamand Secretario General Iberoamericano
Con copia a:	Señor Antonio Garde Herce Subdirector General de Música y Danza Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música Ministerio de Cultura y Deporte de España
Fecha:	2 de marzo de 2022

Estimado Señor Andrés Allamand, Secretario General Iberoamericano:

Me dirijo a usted con el fin de informarle que el Ministerio de Cultura y Deporte de España a través del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música ha decidido incorporarse al Programa de Fomento de las Músicas Iberoamericanas Ibermúsicas. Dicho Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música será el responsable de hacer las contribuciones necesarias para asegurar su funcionamiento y el logro de los resultados y objetivos previstos en él.

Me permito informar la designación de D Antonio Garde Herce, Subdirector General de Música y Danza, como Representante del País en el Programa, quien asume el compromiso de participar en los Consejos Intergubernamentales que éste celebre y adelantará las acciones necesarias para fomentar la correcta coordinación y ejecución del Programa.

La contribución del Ministerio de Cultura y Deporte a través del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música a este Programa ascenderá a 120.000 euros (ciento veinte mil euros).

Firma

Laura Oroz Ulibarri

Responsable de Cooperación de España

